
 

 

 

 

106學年度 

第二學期 

與校長有約會議紀錄 

 

 

 

 

 

中華民國 107年 5月 10日 



會議記錄 

一、主席致詞 

二、師長致詞 

三、議題討論 

1. 希望學生餐廳的廣播可以小聲一點。 

回：請同學提供詳細說明，譬如是哪個時段哪種廣播，我們再去了解是否有必要改善 

2. 希望可以把 K304教室壞掉的桌椅移走並換新。 

回：同學可以提報至營繕組 

3. 素食餐點選擇太少。 

回：我們再與承包商反應 

4. K706靠近電梯的門有問題。 

回：同學可以提報至營繕組 

5. 希望放在櫃子裡的單子或是需公布的通知單可否統一在星期一放完，不希望星期三還有資料在櫃子裡。 

回：還是希望同學可以每天來巡視班級櫃，因為各單位的資料很多 

6. 生醫二甲班級人數太少，但是掃區過大，影響上課時間。 

回：因為我們是用抽籤決定掃區，可以到衛保組討論 

7. B棟蚊子過多。 

回：學校有放養大肚魚，蚊子應該有比較少了 

8. 冷氣不夠冷，請固定清洗冷氣。 

回：請同學說明是哪間教室的冷氣 

9. 窗簾太髒，是否可請人清洗。 

回：請同學說明是哪間教室的窗簾 

10. 教學評鑑不能用手機填寫。 

回：我們將會進行系統更新 

11. 學校 ATM太少台。 

回：以學校目前人數應該是足夠的 

12. 學校粉筆顏色太少。 

回：粉筆顏色應該足夠，請同學再確認 

13. B208教室太破，隔音很差。 

回：B棟是我們學校最早的建築物，同學好好愛護應該還是很不錯的 


